

## Je me présente...

Par **Callisto**, le **29/08/2010** à **17:43**

Bonjour à tous ! image not found or type unknown

Je me présente.... étudiante en troisième année de Droit à la faculté de Strasbourg en septembre j'ai aussi (et malheureusement!) quelques matières de deuxième année à repasser pendant le premier semestre.

J'ai connu Juristudiant lors de ma première année de Droit à Nancy et aujourd'hui je m'inscris sur ce forum pour avoir quelques conseils pour l'année à venir qui, je dois l'avouer, me fait un peu peur image not found or type unknown

Concernant mon avenir, mon projet professionnel n'est pas encore bien défini. J'aimerais tenter le concours de la magistrature même si au fond de moi je ne pense pas le réussir. Les métiers d'avocat et de notaire m'intéressent également beaucoup.

Côté loisirs, j'aime la lecture, le piano, mon petit chat, les jeux, les vieilles voitures (je rêve de pouvoir en posséder une un jour!) et faire des gâteaux image not found or type unknown

A bientôt sur le forum!

Par **alex83**, le **29/08/2010** à **18:41**

Salut,

Bienvenue.

Bon courage pour les rattrapages, je te souhaite de réussir ! Quant à ton orientation, tu trouveras peut-être ta voie cette année. Mais en pesant le pour et le contre, tu n'arrives pas à te décider sur une carrière (un métier) précisément ? Car les 3 métiers visés plus hauts semble mettre en avant des qualités et caractères différents.

Bonne continuation wink image not found or type unknown

Par **Callisto**, le **31/08/2010** à **10:59**

:)

Merci Image not found or type unknown

Concernant mon orientation, j'ai une assez large préférence pour la magistrature mais vu la difficulté du concours je préfère garder d'autres issues possibles. J'ai bien essayé de peser le pour et le contre (ce que j'aime et ce qui me plaît moins) mais je n'arrive pas à avoir de préférence entre le barreau et le notariat....

:wink:

Bonne continuation à toi aussi Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **01/09/2010** à **23:22**

:wink:

Sois la bienvenue sur le forum Callisto Image not found or type unknown

:p

On devrait s'entendre pour les recettes de gâteaux Image not found or type unknown

Même si les métiers qui te plaisent semblent un peu éloignés, rien n'est linéaire dans les études supérieures : rien ne t'empêche de tenter plusieurs concours, plusieurs années d'affilée, de faire des études à côté, ou des stages, jusqu'à ce que tu trouves ce qui te convient. Ça ne fera pas de toi une mauvaise juriste si tu mets plus de temps à trouver.

Le plus souvent, il suffit de faire des stages de découvertes pour se découvrir une vocation, ou pour décider de ce qu'on n'aime pas. Tu as déjà essayé ? La L3 est un bon moment au niveau des connaissances pour demander de petits stages et débroussailler les hésitations. Si ça peut te rassurer également, beaucoup ont commencé la fac avec une idée de métier, en ont changé en cours de route, et encore en fin d'études. En rencontrant des juristes, en essayant de nouvelles matières...

N'hésite pas à poster et à participer ! Et bon courage pour le semestre, ça va aller.

Par **Callisto**, le **04/09/2010** à **15:34**

:-)

Merci Image not found or type unknown

J'ai fait un stage de découverte dans un office notarial cet été. Ça m'a beaucoup plus, ça m'a encouragé à aller plus loin dans les études de Droit mais ça m'a aussi donné l'envie de faire

d'autres stages pour découvrir d'autres professions. Je pense que je vais me renseigner pour un stage en cabinet d'avocat!

Ça ne m'inquiète pas trop de ne pas avoir une idée fixe de ce que je veux faire plus tard. Me décider à faire du Droit n'a pas été un choix simple, j'aurais tellement aimé aller dans plein d'autres voies (génie civil, math, architecture, Histoire...)mais bon faut bien se décider! Je verrai bien où le vent me portera et surtout quels concours/examens j'obtiendrais!